

Enfin une injection qui stoppe la progression de la maladie d'Alzheimer

Compte Test - 2019-12-08 21:13:50 - Vu sur pharmacie.ma

La firme pharmaceutique américaine Biogen a présenté, jeudi dernier, lors d'un congrès qui a eu lieu à San Diego, les résultats de travaux qui ont révélé que l'aducanumab agit sur l'amyloïde au niveau du cerveau et freine l'évolution de la maladie d'Alzheimer. Un premier essai clinique a été mené au mois de mars dernier sur ce médicament, mais il a été suspendu en raison des résultats jugés modérés. C'est ce qui a poussé l'équipe de chercheurs à reprendre la même étude avec des doses plus élevées d'aducanumab. Les patients recrutés n'étaient qu'au début de la maladie avec peu d'amyloïde au niveau de leur cerveau. Selon le Dr Louis Verret, un neurologue qui a administré ce médicament à une dizaine de patients québécois, des tests objectifs ont mis en évidence une amélioration de la mémoire chez les patients traités par l'aducanumab. L'impression des évaluateurs est positive pour ces patients. Et au niveau fonctionnel, les patients s'améliorent dans la vie de tous les jours. Biogen doit maintenant faire approuver son médicament par la Food and Drug Administration (FDA) avant de pouvoir le mettre sur le marché américain, ce qui va sans doute nécessiter plusieurs années.